

ABSTRAK

Nabila Hendryana, 2020. Kelayakan Masker Tepung Beras dan Bubuk Jintan Hitam Untuk Mencegah Kulit Berjerawat

Masker tepung beras dan jintan hitam digunakan sebagai salah satu bahan dasar kosmetik. Khasiat dari tepung beras dapat membuat kulit wajah menjadi sehat terawat, melembabkan kulit dan mencerahkan kulit dan jintan hitam bermanfaat pada menghilangkan jerawat. Penelitian ini bertujuan untuk a) mengetahui kandungan *zinc* dan kalsium yang terdapat pada masker Jintan Hitam (*Nigella sativa*L) dan Beras Putih dengan perbandingan (1:1, 3:1, 1:3) dan b) mengetahui kelayakan masker tepung beras dan jintan hitam (*Nigella sativa* L) dilihat dari segi tekstur, warna, aroma dan daya lekat (ujiorganoleptik) serta kesukaan panelis (uji hedonik).

Jenis penelitian kuantitatif dengan *experiment*. Tempat dan waktu penelitian dilakukan di Laboraturium Program Studi Pendidikan Tata Rias dan Kecantikan Fakultas Pariwisata dan Perhotelan Universitas Negeri Padang pada bulan Februari 2020. ObjekpenelitianBerasdanjintanhitam (*Nigella sativa* L), sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah panelis terlatih dengan menggunakan panelis dari pemilik dan karyawan salon sebanyak 5 panelis dengan teknik analisa data observasi, dokumentasi dan deskriptif dengan menampilkan frekuensi dan persentase.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh dalam masker jintan hitam dan tepung beras kandungan *zinc* persentase pada perbandingan 1:1 0,478% dan kandungan kalsium persentase pada perbandingan 1:1 43,324%. Diharapkan untuk Jurusan Tata Rias dan Kecantikan FPP UNP penelitian tentang kelayakan masker tradisional tepung beras dan jintan hitam untuk perawatan kulit wajah berjerawat dapat dijadikan referensi dalam penelitian selanjutnya dan dapat lebih disempurnakan, Diharapkan penelitian tentang masker tradisional tepung beras dan jintan hitam yang telah di proses menjadi masker untuk perawatan kulit wajah berjerawat, Dan diharapkan untuk penelitian selanjutnya tentang kelayakan masker tradisional tepung beras dan jintan hitam dapat lebih dikembangkan dan disempurnakan lagi kedepannya.

Kata Kunci : Masker. Tepung Beras, Bubuk Jintan